

Le Loup Blanc

Autobiographie

Le passé est un territoire à explorer avec circonspection. Il existe toujours le risque de tomber dans le piège de la nostalgie ou des regrets. Les filets de la mélancolie peuvent alors s'incruster douloureusement dans la chair des souvenirs.

Le présent est instinctif. Il faut du flair et de la niaque pour avancer. Mordre la vie à pleines dents permet de mieux la posséder. L'errance est un mal nécessaire qui montre le chemin.

Le futur est un prédateur. Il prend au dépourvu. Il arrive sans crier gare.

Ce loup blanc qui s'est emparé du titre et de la couverture de mes mémoires est l'allégorie de ma condition d'homme. Depuis son rocher, je l'imagine m'observant enfant dans les forêts d'Alsace, puis adulte sur les plateaux d'Espagne, et enfin aujourd'hui dans les sentiers du parc du Haut-Languedoc. Je sais qu'il me suivra encore demain, de ses pas de loup, dans des contrées lointaines.

